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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
  

CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB  
SESION  ORDINARIA 

ACTA No. 34 
 

FECHA:     SEPTIEMBRE 13 DE 2007 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
CARLOS ARAQUE   Representante Extensión 
PEDRO PABLO GÓMEZ   Representante Investigación  
GABRIEL ESQUINAS  Representante de Profesores 
ROSA NAYUBER PARDO P. Secretaria Académica  
 
Invitados: 
 
RAÚL PARRA    Coordinador Artes Escénicas  
BIBIANA CÁCERES   Coordinadora Artes Musicales 
MARIA JOSÉ ARBELAEZ   Coordinadora Creación 
MARTHA OSPINA   Coordinadora Acreditación 
ADRIAN GÓMEZ    Maestro Artes Plásticas  
MARIA CLARA CERON  Coordinador Comité de Producción   
 
 
DESARROLLO DE LA SESION 
 
 
CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN ACTA No. 33  
 
Una vez hechas las consideraciones respectivas, el Consejo aprueba el acta 
correspondiente a la sesión No. 33 de 2007. 
 
 
INFORME DEL DECANO 
 
• Excelencia académica  
 
El Decreto 1279 prevee estimulos  salariales al buen desempeño de los docentes con 
calificación superior a cuatro punto cinco (4.5), lo cual no se ha hecho efectivo por 
parte de la Universidad. Por esta razón,  existen dos proyectos de reglamentación; uno  
presentado por la comisión nombrada por el Consejo Académico y otro que presentó 
el Señor Vicerrector Académico, Profesor,  Álvaro Betancourt. Una  vez discutidos 
estos dos proyectos, el Consejo Académico aprobó el proyecto presentado por la 
comisión; dicha propuesta será presentada para aprobación del Consejo Superior 
junto con el  proyecto de acuerdo para los concursos docentes en la sesión del día 
lunes 18 de Septiembre de 2007. 
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• Plan de Desarrollo 
 
Se aplazo para el próximo martes el análisis del plan de desarrollo previsto para esta 
semana por parte del Consejo Académico. 
 
• Carpeta evaluación docentes de planta  
 
Durante esta semana la Decanatura ha estado preparando las carpetas de cada uno 
de los docentes de planta en periodo de prueba, las cuales deben ser remitidas a la 
Rectoría de la Universidad con la evaluación del Consejo Curricular, la evaluación 
efectuada por el Decano, la evaluación docente correspondiente a los periodos 
académicos 2006-3 – 2007-1 y el Proyecto de Investigación. Para el caso del Decano 
de esta Facultad  y teniendo en cuenta que el  Maestro Ricardo Lambuley no dicto 
horas lectivas de clase durante el periodo 2007-1, el Consejo Académico aprobó  la  
convalidación de la evaluación docente para  los  periodos  académicos 2006-1 y 
2006-3.  
   
EVALUACIÓN PERIODO DE PRUEBA DECANO  
    
Teniendo en cuenta lo establecido en el Art. 37 del Acuerdo 007 de 2002 del Consejo 
Superior y atendiendo lo acordado por el Consejo Académico en relación con la 
evaluación de los docentes en periodo de prueba; El Consejo de Facultad, evaluó la 
gestión y cumplimiento del plan de trabajo como Decano del Maestro Ricardo 
Lambuley Alferez, durante el periodo comprendido entre el 9 de Enero de 2007 y el 13 
de Septiembre del presente año y al respecto determinó otorgarle una calificación de 
diez puntos (10). 
 
La anterior evaluación, se realizó contando con quórum decisorio y con la designación 
como Presidente adhoc del Maestro Carlos Araque Osorio. 
  
INFORME EVENTO CASA ABIERTA  
 
En la última reunión del Comité de Producción se analizó la forma como se hará la 
divulgación del evento. Se hará una invitación  dirigida a estudiantes, maestros y 
egresados que quieran participar proponiendo eventos o en la organización del mismo. 
 
Las propuestas relacionadas con la programación, deben contener: 
 
a. Nombre de la propuesta 
b. Tipo de evento 
c. Descripción de la propuesta 
d. Duración y frecuencia de la propuesta 
e. Nombre del responsable 
f. Datos del responsable 
g. Ficha Técnica 
h. Rider técnico (si es el caso) 
i. Carpeta, video, audio, (según el caso) 
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j. Público objetivo 
k. Máximo de asistentes y/o participantes 
l. Otros que considere necesarios 
 
Las propuestas de apoyo logístico y la producción: Se invitará a presentar hojas de 
vida para conformar el equipo de trabajo, con propuestas para: diseño e imagen, 
logística, producción y divulgación. 

 
1. Las propuestas deben entregarse en la Decanatura de la Facultad, en los horarios 

de atención, en sobre sellado y debidamente marcado. 
 

2. El plazo máximo para presentar propuestas es el miércoles 26 de septiembre a las 
4 de la tarde. 
 

3. La propuesta se  debe  entregar  de  acuerdo  con  el  formato  que  puede  bajarse 
de la página web de la universidad, a través de la siguiente ruta  
www.udistrital.edu.co/comunidad/dependecias/comunicartes/CASABIERTA, o 
solicitar copia en la Decanatura de la Facultad. 
 

SEMINARIO “PLAN ESTRATEGICO” FACULTAD DE ARTES  
 
Se da lectura a las propuestas de Artes Plásticas, Artes Musicales, Artes Escénicas y 
Extensión.  
 
El Señor Decano propone tres grandes ejes: Diagnostico, contextualización, 
socialización ante directivas y espacios de acuerdo. Se debe contar con la 
participación de todas las unidades de la Facultad y los estudiantes, en la medida en 
que puedan hacer  sus aportes y así mismo lograr un debate para lograr acuerdos. 
 
El Comité de Acreditación: propone metodológicamente recoger documentos previos, 
como el documento de creación de la Facultad, el plan de contingencia, análisis de 
plan de desarrollo, señalar la perspectiva de la universidad en el campo de lo público, 
del Arte y la posición de la Facultad frente al concepto de calidad. 
 
El Comité de Extensión: propone revisar la reforma estatutaria, los incentivos y las 
bonificaciones docentes.  
 
Finalmente, el Señor Decano solicita que el día lunes se realice una reunión para 
definir la agenda. 
 
SOLICITUD MANTENIMIENTO DE UN EQUIPO - ALAC  
 
De acuerdo a la solicitud de la Maestra Edna Rocío Méndez, en relación al daño 
presentado en uno de los equipos de la Academia Luis. A. Calvo, se aprueba el 
tramitar el servicio de mantenimiento o arreglo del equipo (si es el caso).    
  
 
 

http://www.udistrital.edu.co/comunidad/dependecias/comunicartes/CASABIERTA
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VARIOS  
 
REUNIÓN DE PROFESORES  
 
El Señor Decano, propone que el próximo miércoles 19 de septiembre se realice una 
reunión general de profesores, para exponer los avances del plan de desarrollo físico 
de la Facultad y hacer un debate para trabajar en la problemática de los docentes de 
vinculación especial. 
 
Los demás puntos de la agenda son aplazados para la próxima sesión del consejo. 
 
 
 
 
 
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO  
Presidente        Secretaria  
                                                
 
 


